



# Haftungsausschluss

## Verantwortlichkeit und Haftungsverzicht der Teilnehmer

Die Teilnehmer sowie Besucher der superScale Bereiche auf dem Gelände des Freizeitparks Mammut - Camping&Offroad, 37627 Stadtoldendorf, nehmen auf eigene Gefahr an einer Veranstaltung teil. Sie bzw. bei Minderjährigen ebenfalls deren Erziehungsberechtigte tragen die alleinige zivil- und strafrechtliche Verantwortung für alle von ihnen oder dem von ihnen benutzten Fahrzeugen oder durch sie selbst verursachten Schäden, soweit nicht der nachfolgende Haftungsausschluss vereinbart wird.

## Haftungsverzicht

Besucher und Teilnehmer, bei Minderjährigen ebenfalls deren Erziehungsberechtigte, erklären mit Bestellung von Tickets / Entgegennahme des Eintrittsbands den Verzicht auf Ansprüche jeglicher Art für Schäden, die im Zusammenhang mit der Veranstaltung entstehen, und zwar gegen

- die Organisatoren/ Veranstalter des superScale,
- die Helfer am Streckenbau,
- alle anderen Personen, die mit der Organisation der Veranstaltung in Verbindung stehen,
- den Eigentümer des Freizeitparks Mammut - Camping&Offroad, 37627 Stadtoldendorf,
- die Erfüllungs- und Verrichtungsgehilfen aller zuvor genannten Personen und Stellen.

Außer für Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit, die auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung - auch eines gesetzlichen Vertreters oder eines Erfüllungsgehilfen des enthafteten Personenkreises - beruhen, und außer für sonstige Schäden, die auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung - auch eines gesetzlichen Vertreters oder eines Erfüllungsgehilfen des enthafteten Personenkreises - beruhen;

Gegen

- die anderen Teilnehmer
- die Betreiber der Modellfahre(n) verzichten sie, bei Minderjährigen ebenfalls deren Erziehungsberechtigte, auf Ansprüche jeder Art für Schäden, die im Zusammenhang mit der Nutzung der Modellfahre(n) entstehen,

außer für Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit, die auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung - auch eines gesetzlichen Vertreters oder deren Erfüllungsgehilfen des enthafteten Personenkreises - beruhen, und außer für Schäden, die auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung - auch eines gesetzlichen Vertreters oder eines Erfüllungsgehilfen des enthafteten Personenkreises - beruhen;

Der Haftungsausschluss wird mit Bestellung der Tickets bzw. Annahme des Eintrittsbands zum superScale allen Beteiligten gegenüber wirksam. Der Haftungsausschluss gilt für Ansprüche aus jeglichem Rechtsgrund, insbesondere sowohl für Schadenersatzansprüche aus vertraglicher als auch außervertraglicher Haftung und auch für Ansprüche aus unerlaubter Handlung. Stillschweigende Haftungsausschlüsse bleiben von vorstehender Haftungsausschlussklausel unberührt.

---

---

Dieser Haftungsausschluss wird mit der Bestellung von Tickets über <https://www.deinetickets.de/shop/sss/> (oder den Shop integriert in [www.superscale.rocks](http://www.superscale.rocks)) in allen Punkten anerkannt und können als PDF Kopie heruntergeladen werden.

Die Überweisung der Ticketgebühr ersetzt die Unterschrift auf dem Haftungsausschluss.

Sofern ich als Erziehungsberechtigter minderjährige Kinder mit angemeldet habe, habe ich diese auch über die Spielregeln und deren Einhaltung aufgeklärt.

### **Fotohinweise**

Während der Veranstaltung werden Fotos gemacht, die zum Teil veröffentlicht werden. Veröffentlichungen können erfolgen:

- im Internet ([www.superScale.rocks](http://www.superScale.rocks) / [www.rockcrawler.de](http://www.rockcrawler.de))
- bei Facebook
- für Medien (Zeitschriften, Presse)

**Die Fotos liegen im berechtigten Interesse des Veranstalters. Gegenstand der Aufnahmen ist daher die Veranstaltung als solche und nicht die beteiligten Personen (Art. 6 Abs. 1 Satz 1 lit. f DSGVO).**



## Disclaimer

### Responsibility and waiver of liability of participants

The participants and visitors of the superScale areas on the grounds of the amusement park Mammut - Camping & Offroad, 37627 Stadtoldendorf, will take part in an event at their own risk. You or, in the case of minors, also their legal guardians are solely responsible under civil and criminal law for all or part of them or the vehicles they use, unless the following disclaimer is agreed.

### Liability waiver

Visitors and participants, as well as their legal guardians, also declare waiving any claims whatsoever for damage caused in connection with the event by ordering tickets / accepting the entry ticket against

- the organizers of the superScale,
- the helpers at the track construction,
- all other people associated with the organization of the event,
- the owner of the amusement park Mammut - Camping & Offroad, 37627 Stadtoldendorf,
- the vicarious agents of all the aforementioned persons and bodies.

Except for damages resulting from injury to life, limb or health, which are based on an intentional or grossly negligent breach of duty - including a legal representative or a vicarious agent of the released group of persons - and except for other damages that are due to intentional or grossly negligent Breach of duty - even a legal representative or a vicarious agent of the released group of persons - based;

Against

- the other participants
- the operators of the model ferry (s) relinquish them, in the case of minors also their legal guardians, on claims of any kind for damages that arise in connection with the use of the model ferry (s),

except for damages arising from injury to life, limb or health, which are based on an intentional or grossly negligent breach of duty - even a legal representative or their vicarious agents of the released group of persons - and except for damage caused by intentional or grossly negligent breach of duty - also a legal representative or a vicarious agent of the released group of persons;

The disclaimer of liability becomes effective with the order of tickets or acceptance of the entry ticket to superScale. The disclaimer applies to claims for any legal reason, in particular for claims for damages arising from contractual and non-contractual liability and also for claims arising from tort. Undisclosed disclaimers remain unaffected by the above disclaimer.

---

This disclaimer is recognized by ordering tickets via <https://www.deinetickets.de/shop/sss/> (or the shop integrated in [www.superscale.rocks](http://www.superscale.rocks)) in all respects and can be downloaded as a PDF copy.

**The transfer of the ticket fee replaces the signature on the disclaimer.  
If I have signed on as a legal guardian of minor children, I have also informed them about the rules and their compliance.**

### **Photo Notes**

Photos will be taken during an event, some of which will be published. Publications can be made:

- in Internet ([www.superScale.rocks](http://www.superScale.rocks) / [www.rockcrawler.de](http://www.rockcrawler.de))
- at Facebook
- for media (magazines, press)

**The photos are in the legitimate interest of the organizer. The subject of the recordings is therefore the event as such and not the persons involved (Article 6 (1) sentence 1 (f) DSGVO/GDPR).**